

**Compte-rendu d'action de formation**

Les 1, 2 et 3 octobre 2012.

Clinique Provence Bourbonne, Aubagne

**Le niveau de satisfaction à l'issue de la formation :**

Selon les critères de notre dispositif d'évaluation : apport de connaissances, animation et méthodes pédagogiques, sur l'ensemble des réponses : 80 % très satisfaits, 23% satisfaits.

Les participants ont exprimé, de manière verbale, le fait qu'ils ont apprécié une présentation pluridisciplinaire (8 intervenants en 3 jours), se traduisant par différents points de vue par rapport à la problématique de la formation.

**Les participants ont exprimé au sujet de la formation :**

**Appréciation de la formation :**

- « Intense »
- « Très bon contenu »
- « Excellente »
- « Très bonne formation, excellente même »
- « Formation très intéressante »
- « Bonne formation, richesse des intervenants »
- « Très riche par rapport au contenu et aux approches diverses »
- « Intéressante, motivante, vrai outil »
- « Formation très intéressante »
- « Formation très intéressante, complète avec de nombreux intervenants »
- « Les échanges dans le groupe »

**Les objectifs atteints par les participants :**

- « Connaissance plus approfondie »
- « Conduite de l'évaluation »
- « Les solutions possibles »
- « Rappel des connaissances et amélioration... »
- « Mieux comprendre la douleur et ses mécanismes... »
- « La prise en charge dans les autres secteurs »
- « Meilleure approche de la douleur et prise en charge en rééducation »
- « Grosse amélioration de mes connaissances face à la douleur »
- « Réactualisation des connaissances »
- « [ Apport de ] connaissances »
- « Avoir plus de connaissances pour améliorer ma pratique professionnelle »
- « Culture, ouverture »
- « Remise en place des mécanismes de la douleur »

**Les moments marquants de l'action :**

- « L'ensemble des participants, hyper motivés et motivants »
- « Les différents intervenants »
- « Intervention de la psychologue, se rapproche le plus de ma pratique professionnelle »
- « L'énergie des intervenants »
- « L'intervention sur la douleur aigue en post-opératoire car je suis directement confronté à cette douleur... »
- « Tous les intervenants ont apporté des moments marquants intéressants »

**Influence du stage sur la pratique professionnelle :**

- « Essayer de développer des échelles d'évaluation adaptées à l'amputé »
- « Je serai plus attentif aux différentes plaintes douloureuses »
- « Approfondir la prise en charge de la douleur »
- « L'utilisation des antalgiques »
- « Une meilleure approche face à la douleur »
- « Permet d'avoir un autre regard sur la douleur »
- « Redynamisation »
- « Prendre conscience de l'importance de l'évaluation, la prévention et la prise en charge de la douleur »
- « Meilleure implication dans l'évaluation de la douleur »

**L'ensemble des participants souhaite une continuité à cette formation**

Certains participants ont exprimé leur souhait relatif à cette continuité de la manière suivante :

- « Plus ciblée sur chaque secteur (2 occurrences) ; ciblée sur une approche plus personnalisée selon les pratiques professionnelles de chacun ; une formation plus spécifique sur la prise en charge de la douleur en ergothérapie ; apporter la partie douleur en rééducation »

**Autres remarques**

- « Très bon traiteur »
- « Bonne organisation »
- « Buffet ok très bien »
- « Intervenants passionnés qui redynamisent l'écoute qu'on se doit d'apporter aux douloureux chroniques, ce qui n'est pas toujours facile ».